

Am 5. April 2021 durfte eine Delegation von FaSon Schweiz live miterleben, wie das 4. Bio-WC-Toilettenhaus in Obo eingeweiht wurde. Es war eine riesen Freude, die Begeisterung der Dorfbevölkerung zu erleben. Dies zeigten uns die Leute von Obo durch ihre glücklichen Gesichtern und wie sie sich darüber bedankten.



Für die Einweihung trafen wir das Toilettenhaus geschmückt mit Ballonen vor. Mit verschiedenen Ansprachen, Darbietungen und Tänze wurde gefeiert und Gott gedankt, endlich eine saubere Toilettenmöglichkeiten für jedermann vor Ort zu haben.





Diesen Aufenthalt nutzten wir auch um die bereits bestehenden Toilettenhäuser zu besuchen und zu kontrollieren. Die Toilettenhäuser waren alle sauber und in einem guten Zustand.



Rahel Osterwalder war als Reporterin für +41 mit uns unterwegs. Sie drehte eine Reportage über die Gründerin Doris Ineichen und FaSon in drei Folgen. Die erste Folge kommt am Dienstag, 11. Mai um 18.20 Uhr stündlich wiederholt auf den fünf Regionalsendern TeleZüri, Tele M1, Tele1, TeleBärn und TVO. Die zweite Folge am Mittwoch, 12. Mai und die Dritte am 13. Mai.

Wenn sie mehr über unser Hilfswerk erfahren möchten, informieren Sie sich über das Reportagemagazin auf allen Regionalsendern.

Im Namen von FaSon möchte ich mich ganz herzlich bedanken bei Rahel Osterwalder und +41, für diese grossartige Unterstützung unseren Traum, dass alle Menschen ein Recht auf eine Toilette und bessere hygienische Verhältnisse im Alltag haben, zu unterstützen.

Petra von Büren

FaSon Präsidium